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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Trautwein, Karin     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Arslan, Hidir     
Ernstberger, Nico     
Grebner, Thomas     
Götz, Sören     
Kirschner, Martin     
Konrad, Walter     
Köppen, Wilfriede     
Lohöfer, Natascha     
Nagel, Lothar     
Reinbold, Markus Dr.     
Rothgerber, Thorsten     
Wenner, Horst     
 
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Faber, Matthias     
 
- Verwaltung / Gäste 
 
Frau Backes, Amt 65 
Herren Augustin und Sawade, MAG 
Herr Diesing, Architekt 
Frau Ranßweiler, REWE-Group 
 
 
- Schriftführung 
 
Bermeitinger, Peter   
   

 
Entschuldigt fehlen 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Maillet, Roswitha     
 
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Binz, Katharina     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 

a) nicht öffentlich 

 
1. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
2. Anfrage 2309/2009 (Grüne) 
 
3. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
 
 
 

b) öffentlich 

 
16. Berufsbildende Schulen I + III - Neubau einer Dreifeld-Sporthalle Im Rahmen des 

Konjunkturprogramms II 
 
 
Anträge 
 
4. Runder Tisch MLK-Park (ödp) 
 
5. Gymnastikalle Grundschule Hartenberg (ödp) 
 
6. Verlegung Schadstoffsammelstelle (CDU) 
 
7. Einwohnerfragestunde 
 7.1. Schneeräumung Am Lungenberg 
 
 
Anfragen 
 
8. Baumbestand ehem. Jugendwerk (SPD) 
 
9. Schneeräumung (SPD) 
 
10. Freizeitangebot für ältere Jugendliche (SPD) 
 
11. Baumaßnahmen BBS (ödp) 
 
12. Sanierungsarbeiten P.-Jordan-Schule (ödp) 
 
13. Kleingärten Gonsbachtal (ödp) 
 
14. Telekomgebäude Wallstr. (CDU) 
 
15. Veränderungssperre für den Bereich des Bebauungsplanentwurfs "MLK-Park (H 

92)"; Satzung "H 92-VS" 
 
17. Sachstandsberichte 
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 17.1. Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 1838/2009 der SPD-Ortsbeiratsfraktion 
Mainz-Hartenberg/Münchfeld 

 17.2. Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 2182/2009 der Ortsbeiratsfraktionen von 
CDU, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, SPD und ödp Mainz-
Hartenberg/Münchfeld 

 17.3. Antwort auf Anfrage 1841/2009 SPD 
 17.4. Antwort auf Anfrage 1538/2009 ödp 
 17.5. Antwort zur Anfrage 2225/2009 SPD 
 17.6. Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 1524/2009 der CDU-Ortsbeiratsfraktion 

Mainz-Hartenberg/Münchfeld 
 17.7. Sachstandsbericht zum  Antrag Nr. 2181/2009 der Ortsbeiratsfraktionen von 

CDU, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, SPD und ödp Mainz-
Hartenberg/Münchfeld 

 17.8. Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 1836/2009 der CDU-Ortsbeiratsfraktion 
und Ergänzungsantrag der ödp-Ortsbeiratsfraktion Mainz-
Hartenberg/Münchfeld 

 
18. Mitteilungen und Verschiedenes 
 18.1. Verkehrsspiegel 
 18.2. Baustellenzufahrt ehem. Studierendenwohnheim 
 18.3. Dreck-weg-Tag 
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Die Vorsitzende eröffnet um 18.00 Uhr die Sitzung mit der Feststellung, dass form- 

und fristgerecht eingeladen wurde sowie dass die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 

 

Mit der erforderlichen Mehrheit beschließt man die Aufnahme der TOP 3.1, 17.6 bis 

17.8 und 18.2. 

 

Der Tagesordnungspunkt 16 wird als erster im öffentlichen Teil behandelt werden. 

 

Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 

 

 
 
 

öffentlich 

 
 
Punkt 16 Berufsbildende Schulen I + III - Neubau einer Dreifeld-Sporthalle Im 

Rahmen des Konjunkturprogramms II 
Vorlage: 0085/2010 

 

Frau Backes schickt voraus, dass die Berichterstattung zu dieser Beschlussvorlage 

gleichzeitig die Beantwortung der unter TOP 11 gestellten Anfrage der ödp „Bau-

maßnahme BBS (Vorlage Nr. 0296/2010)“ beinhaltet.  

 

Anhand von Plänen erläutert sie das Vorhaben und spricht dabei folgende Dinge 

an: 

 Der Bauantrag und der Zuschussantrag sind auf den Weg gebracht. 

 Der Baubeginn ist für Anfang Juli 2010 vorgesehen, Bauzeit ca. 1 Jahr 

 Es wird eine Dreifeldhalle mit den Maßen 27x45 m gebaut. 

 Der Eingang ist ebenerdig und es gibt für das Obergeschoss einen Behinderten-

aufzug. 

 Im oberen Bereich der Halle sind ca. 150 feste Tribünenplätze, auch Rollstuhlfah-

rer können von hier aus dem sportlichen Treiben beiwohnen. 

 Das gesamte Vorhaben ist gemäß der Sportstättenrichtlinien ausgeführt. 

 Die Halle wird insgesamt sehr hell sein, da hier große Flächen von Milchglas ver-

wendet werden. 

 Die Pläne sind mit der Schule abgestimmt. 

 Die Obergrenze der zur Verfügung stehenden Mittel beträgt 3,6 Mio. €. 

 In den Abendstunden und an den Wochenenden wird man Vereinen, soweit sie 

dies beantragen, die Halle zur Verfügung stellen. 

 Ein Baustelleneinrichtungsplan liegt noch nicht vor. Der Verwaltung ist jedoch 

die Stellplatzproblematik bekannt. 

 Es ist eine Photovoltaikanlage auf dem Dach vorgesehen. 
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 Es handelt sich hier um eine reine Schulsporthalle. Aus diesem Grund sind ledig-

lich ein bis zwei Schulveranstaltungen pro Jahr mit besonderer Genehmigung 

möglich.  

Andere Veranstaltungen können grundsätzlich aufgrund gesetzlicher Vorschrif-

ten nicht       genehmigt werden. 

 

Der Ortsbeirat nimmt die vorgestellten Planungen und die Beschlussvorlage zu-

stimmend zur Kenntnis. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Anträge                                                     
 
 
Punkt 4 Runder Tisch MLK-Park (ödp) 

Vorlage: 0294/2010 
 

Der von Herrn Konrad begründete Antrag wird nach kurzer Diskussion mit 2 : 0 : 11 

Stimmen einstimmig an die Verwaltung mit der Bitte um weitere Veranlassung 

überwiesen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 5 Gymnastikalle Grundschule Hartenberg (ödp) 

Vorlage: 0295/2010 
 

Herr Konrad zieht den Antrag nach kurzer Diskussion zurück und behält sich vor, ihn 

gegebenenfalls erneut aufzurufen oder eine entsprechende Anfrage zu stellen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 6 Verlegung Schadstoffsammelstelle (CDU) 

Vorlage: 0299/2010 
 

In seiner Begründung weist Herr Grebner darauf hin, dass die Schadstoffe illegal an 

der Haltestelle abgestellt werden, auch wenn keine Leerung stattfindet. Dies ist ei-

ne nicht zu akzeptierende Gefahrenquelle. 
                                                                                                                                      

Der Antrag wird einstimmig an die Verwaltung mit der Bitte um weitere Veranlas-

sung überwiesen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 7 Einwohnerfragestunde 
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Punkt 7.1 Schneeräumung Am Lungenberg 
 

Anwohner bitten die Verwaltung um Prüfung, ob nicht der Bereich des Straßenzu-

ges Am Lungenberg intensiver vom Schnee befreit werden könne. Man komme 

sich hier vernachlässigt vor.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Anfragen                                                     
 
 
Punkt 8 Baumbestand ehem. Jugendwerk (SPD) 

Vorlage: 0291/2010 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. II vom 09.02.10, Az.: 61 26 - HM B 88. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 9 Schneeräumung (SPD) 

Vorlage: 0292/2010 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. V vom 09.02.10, ohne Aktenzeichen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 10 Freizeitangebot für ältere Jugendliche (SPD) 

Vorlage: 0293/2010 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. III vom 09.02.10, ohne Aktenzeichen. 

 

Herr Wenner bedankt sich ausdrücklich für die informative Antwort und wird sehr 

gerne in Kontakt mit der AWO treten, um hier attraktives Programm zu entwickeln. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 11 Baumaßnahmen BBS (ödp) 

Vorlage: 0296/2010 
 

Die Anfrage wurde unter TOP 16 im Rahmen einer Berichterstattung beantwortet. 
                                                                                                                                      

  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 12 Sanierungsarbeiten P.-Jordan-Schule (ödp) 

Vorlage: 0297/2010 
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Die anfragende Partei bittet um schnellstmögliche Vorlage der fristgerecht einge-

reichten Anfrage.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 13 Kleingärten Gonsbachtal (ödp) 

Vorlage: 0298/2010 
 
                                                                                                                                     

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. V vom 09.02.10, ohne Aktenzeichen. 

 

Herr Konrad bittet die Verwaltung um Information darüber, warum Ausgleichsflä-

chen für die Coface-Arena nur im Gonsbachtal ausgewiesen werden müssen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 14 Telekomgebäude Wallstr. (CDU) 

Vorlage: 0301/2010 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. IV vom 09.02.10, Az.: 23 Go 00 1/89. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 15 Veränderungssperre für den Bereich des Bebauungsplanentwurfs 

"MLK 
-Park (H 92)"; Satzung "H 92-VS" 
hier: Beschluss gemäß § 16 BauGB in Verbindung mit § 14 BauGB 
Vorlage: 0032/2010 

 

Der Ortsbeirat nimmt die Beschlussvorlage zustimmend zur Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 17 Sachstandsberichte 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 17.1 Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 1838/2009 der SPD-

Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hartenberg/Münchfeld 
hier: Bewohnerparken 
Vorlage: 0034/2010 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez. II vom 08.01.2010, Az.: 2 66 11 

16.2. 
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Punkt 17.2 Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 2182/2009 der Ortsbeiratsfraktio-

nen von CDU, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, SPD und ödp Mainz-
Hartenberg/Münchfeld 
hier: B-Plan "H 92", Veränderungssperre 
Vorlage: 0046/2010 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez. II vom 13.01.10, Az.: 61 30 02 - 

003/09. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 17.3 Antwort auf Anfrage 1841/2009 SPD 

hier: Kampfbahn, Typ B 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. II vom 08.12.09, ohne Aktenzeichen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 17.4 Antwort auf Anfrage 1538/2009 ödp 

hier: Jüdischer Friedhof 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. II vom 08.12.09, Az.: 2 65 28 50. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 17.5 Antwort zur Anfrage 2225/2009 SPD 

hier: Beantwortung Zusatzfrage 
 

Kenntnisnahme des Schreibens des Dez. IV vom 21.01.10, Az.: 32 36 70. 
                                                                                                                                      

  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 17.6 Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 1524/2009 der CDU-

Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hartenberg/Münchfeld 
hier: Verkehrskontrollen Kreuzung Am Fort Gonsenheim/Am Juden-
sand 
Vorlage: 0224/2010 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez. II vom 29.01.10, Az.: 2 66 15 05 0. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 17.7 Sachstandsbericht zum  Antrag Nr. 2181/2009 der Ortsbeiratsfrakti-

onen von CDU, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, SPD und ödp Mainz-
Hartenberg/Münchfeld 
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hier: Bebauungsplan "H 92", Verkehrsführung 
Vorlage: 0289/2010 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez. II vom 08.02.10, Az.: 2 66 15 03 0. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 17.8 Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 1836/2009 der CDU-

Ortsbeiratsfraktion und Ergänzungsantrag der ödp-
Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hartenberg/Münchfeld 
hier: Bewohnerparken Wallstraße 
Vorlage: 0308/2010 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez. II vom 08.02.10, Az.: 2 66 11 16 2. 
                                                                                                                                      

  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 18 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 18.1 Verkehrsspiegel 

hier: Ausfahrt J.-F.-Kennedy-Str. 
 

Kenntnisnahme des Schreibens des Dez. II vom 08.01.10, Az.: 2 66 15 05 1. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 18.2 Baustellenzufahrt ehem. Studierendenwohnheim 
 

Kenntnisnahme von der Antwort des Dez. II vom 26.01.2010, Az.: 2 63 10 16.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 18.3 Dreck-weg-Tag 
 

Die Vorsitzende informiert darüber, dass der diesjährige Dreck-weg-Tag am 

20.03.2010 stattfindet, Treffpunkt: 09.00 Uhr, an der Ortsverwaltung. 

 

Es wird vorgeschlagen, die Grünfläche zwischen der Saarstr. und An der Allee zu 

reinigen oder aber den Bereich am Jugendwerk. 
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Ende der Sitzung: 20:20 Uhr 

 

 

 

gez. Karin Trautwein                                                  gez. Peter Bermeitinger 

........................................................... ............................................................ 

Vorsitz Schriftführung 
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